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TERCERA ENTREGA
Viernes 07 de octubre de 2005

NOTICIAS DE TV

+El Comité de Relaciones Exteriores de la Cámara de Representantes de los EE.UU., aprobó hoy una
resolución en la cual pide al Gobierno de ese país trabajar por una inmediata y total restauración de la
democracia en Nicaragua, y consolidar el Gobierno del Presidente Bolaños amenazado con el desafuero
por la oposición. La resolución fue aprobada en votación oral y sin oposición en dicho Comité. (TV
Noticias, Canal 2)
+El Embajador de Estados Unidos Paul Tribelli expresó que la decisión de los diputados (David Castillo Y
Carlos Noguera) es coincidente con los tipos de declaraciones que hizo el Sr. Zoellick y que en el fondo
de esto, el punto básico de esto es que los que apoyan el pacto están entrando en un callejón sin salida y
a lo mejor otras personas de los partidos políticos y otras personas en Nicaragua va a reconocer aun mas
este sin pies.
Estamos tratando de empujar junto con la OEA, junto con los ciudadanos y que las fuerzas democráticas
se unan antes de las elecciones.
El alcalde de Managua y el consejo de Managua pueden decir que quien***, el Sr. Zoellick estuvo aquí
dijo que tenía que hacer, hay muchas reacciones positivas aquí y fuera del país y vamos a ver que pasa.
Todas las palabras del Sr. Zoellick fueron de retos, pero yo creo que fueron diplomáticas y como dijo él,
estamos muy cómodos, estamos para defender la democracia, esa es parte de nuestra historia, es parte
de la historia de la Nación, entonces las declaraciones apoyando la democracia, el reforzamiento de la
democracia y los procesos democráticos para nosotros son completamente legítimos. (100% Noticias)
+El representante de la OEA, Dante Caputo, expresó que no se puede llamar injerencia por opinar sino
por actuar, en cuanto a los condicionamientos económicos es algo que pasa en todos los países en
desarrollo de América Latina. En cuanto al diálogo nacional, aseguró que existen condiciones de
negociar, espera que se concreticen y tiene razonables expectativas al respecto, además dijo que si es
necesario y conveniente la OEA seguirá como facilitador del diálogo nacional. (Noticias CDNN, Canal
CDNN)
+El periodista Mario Medrano informó que el precandidato presidencial del Partido Alianza por la
República, José Antonio Alvarado, respaldo el llamado de la Sociedad Civil organizada donde se le
solicita al Presidente de la República que convoque a un diálogo amplio sin condiciones.

Alvarado: Reiteramos que hacemos propio el llamado de la Sociedad Civil y apoyamos precisamente ese
llamado de la Sociedad Civil nicaragüense, de la comunidad internacional que en variadas oportunidades
también ha hablado de un diálogo sincero en Nicaragua, un diálogo fraterno, un diálogo incluyente, un
dialogo participativo y así de esa manera estaremos presto también a servirle a nuestra nación. (TV
Noticias, Canal 2, Jueves 06/10/05)
+Por su parte Herty Lewites dijo, nosotros hemos aceptado asistir a ese diálogo, pero al mismo tiempo la
Alianza Herty 2006 exige al Gobierno de Nicaragua que empiecen, que estemos claro, no es que le
estamos pidiendo, exigimos al Gobierno de Nicaragua que trabaje a tiempo completo, para que este
diálogo que se ha llevado en los últimos meses entre tres fuerzas, el Gobierno, el que representa a Daniel
Ortega y a Arnoldo Alemán estén presentes en ese diálogo, las tres partes. Pero también que participen
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las otras partes que son las tres diferentes alianzas que ellos están invitados y de la Sociedad Civil, ellos
ya tienen hasta la mesa, como es que vamos a estar sentados según nos mandaron la invitación, donde
va estar el COSEP, donde va estar el movimiento tal, donde esta el Frente Sandinista, donde está el
Partido Liberal, donde está el Movimiento Eduardo y etc. O sea que ésta gente ha trabajado por muchos
meses y consideran, y consideran que este diálogo es necesario. Nosotros como una alianza creemos y
confiamos que todas las fuerzas nos tenemos que sentar, nos caigamos bien o nos caigamos mal, pero
aquí le tenemos que dar una respuesta al pueblo nicaragüense antes de diciembre, como realmente un
regalo de que hemos llegado al mínimo acuerdo ante la situación que está viviendo Nicaragua.

El precandidato presidencial, Eduardo Montealegre, dijo en referencia al llamado que hacía el día de ayer
el grupo de la Sociedad Civil, el Movimiento por Nicaragua, La Red de Enlace, La Red por Nicaragua, El
comité de Enlace, el COSEP, sobre el llamado que hacían para que se llegara a un diálogo amplio a nivel
nacional y que le urgían al Presidente de la República que hiciera un llamado. Querría decirles que en
nombre mío y en nombre del Movimiento Vamos con Eduardo estamos totalmente de acuerdo que se
haga un diálogo amplio en que participen todos los partidos políticos, que participe la Sociedad Civil, el
sector privado y que apoyamos ese esfuerzo que la Sociedad Civil está haciendo para que todos en
Nicaragua nos podamos entender en la mesa del diálogo y hago un llamado en particular a los partidos
mayoritarios en la Asamblea Nacional, al Frente Sandinista y al PLC para que acepten la invitación que
hacía el Movimiento por Nicaragua, La Red de Enlace, La Red por Nicaragua, El comité de Enlace y que
participen en este diálogo, solamente dialogando y discutiendo los temas de interés nacional vamos a
poder resolver los problemas. Como lo dije en varias ocasiones, aquí tenemos dos caminos, el camino
de la confrontación y el camino del entendimiento, ya sabemos lo que en Nicaragua ha significado el
camino a la confrontación, nos ha llevado sangre, miseria, pobreza, destierro, el camino del
entendimiento nos ha llevado a que poco a poco vayamos progresando y no vamos a encontrar las
soluciones de todos los problemas de una sola vez, pero la única manera de hacerlo es dialogando, así
es que yo en nombre de Vamos con Eduardo quiero decirles que nosotros estamos dispuestos a
participar, a ayudar en un diálogo amplio, sin exclusiones para beneficio de la población, especialmente la
población más pobre y más necesitada que todos los días se matan para buscar como darle un bocado
de comida a sus hijos , mientras ven que los políticos se matan simplemente para buscar como ellos
echan más agua a su molino, por lo tanto pongamos nuestras diferencias apartes, sentémonos en un
diálogo amplio, que participen además como yo lo he propuesto los poderes del Estado. (TV Noticias,
Canal 2 / 100% Noticias)

Entrevista a Tomás Borge

Stalin: ¿Van a desaforar al Presidente Enrique Bolaños la próxima semana?

Tomás: Entiendo que no, Yo desde hace mucho tiempo, he expresado en las reuniones internas del
frente sandinista y también creo públicamente lo he dicho, no soy partidario de la desaforación del
Presidente Bolaños y no porque sea un admirador de éste señor, es muy lejos de considerarlo el
arquetipo, del patriotismo y de la capacidad, sino, porque creo que su desaforación le haría daño a
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Nicaragua, en éste momento y le haría daño a la imagen del frente sandinista, por eso me he opuesto. Y
entiendo que hay conciencia en el frente sandinista de que no es conveniente para el país, ni para el
Frente desaforar al Presidente Bolaños. Creo que se crea la imagen de que el Frente Sandinista es
intolerante o inflexible, y yo creo que está muy lejos que el Frente sandinista ser intolerante o inflexible,
hemos hecho enormes esfuerzos, y me consta a mí no, los esfuerzos de Daniel por hablar con el
Presidente Bolaños, y las dificultades enormes que presenta el Presidente de incorporarse a un
entendimiento.

Stalin: El Presidente dice que los liberales y los sandinistas lo quieren sentar ahí y tenerlo como
monigote, porque a la hora llegada los acuerdos no los cumplen.

Tomás: No es verdad, el que no ha cumplido es él, él es el que no ha cumplido. El frente sandinista ha
sido muy serio.

Stalin: ¿Pero porque tenerle esa pistola en la cabeza al Presidente Bolaños, Por qué ya no le quitan la
inmunidad, dejan que una corte lo absuelva o lo condene y ya no lo están amenazando, te desaforo o no
te desaforo?.

Tomás: No, yo creo que no hay que iniciar el proceso de desaforación, ese es mi criterio, ¿Cuál pistola?
No hay ninguna pistola, se le ha dicho que se siente sin condiciones a hablar de los asuntos nacionales
para tratar de resolverlos, sin ningún chantaje, sin ninguna amenaza, sin ninguna presión, no quiere
hacerlo, porque el Presidente Bolaños por desgracia tiene una formación personal de cacique,
mandamás, de señor caudal pues, que consideran, talvez los políticos están por encima de cualquier
consideración eso es verdad.

Stalin: A Nicaragua ustedes como políticos, no le demuestran si el Presidente es o no culpable, sino que,
¿si el Presidente acepta sentarse as dialogar entonces no lo llevan a una corte y si no lo llevan?

Tomás: No, no, yo creo que en ninguna circunstancia hay que llevarlo al proceso de desaforación,
aunque no se lo merezca, por el interés de la nación y por el interés de la imagen necesariamente que
hay que cuidar del frente sandinista.

Stalin: Yo lo respeto, se la influencia y el poder que usted tiene en el frente sandinista para mi su opinión
cuenta, ¿pero yo le preguntaría, usted me está hablando a titulo personal, es una opinión o en
representación del frente sandinista?

Tomás No, no, es una opinión estrictamente personal, aunque creo que coincide con el criterio del frente
sandinista en estos momentos. (Noticias 12, Canal 12)

+La Magistrada Alba Luz Ramos, manifestó que se ha hablado entre los magistrados de la CSJ de
suspender a los jueces y abogados involucrados en la pérdida de los 609 mil dólares que se le incautó a
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un narcotraficante. (Noticias CDNN, Canal CDNN)
+El contralor colegiado, Luis Ángel Montenegro, expresó que en el caso de la Empresa Nacional de
Puertos el mismo gobierno destituyó a Zelaya por manejos irregulares, incorrectos con los recursos del
Estado “de tal manera que el argumento que hace Pedro Solórzano y Fiallos es un pronunciamiento igual
al que hacen todos los políticos cuando son acusados por actos de corrupción, dicen, es una persecución
política, pero la prueba es real, la auditoría se hace con documentos, con pruebas documentales y de ahí
se va a determinar los niveles de responsabilidad, no hay tal persecución, no tendríamos ningún
argumento válido para ordenar una auditoría, si no hubieran indicios de corrupción, como los que existen
en la Empresa Nacional de Puertos”.
Ante la pregunta de una periodista acerca de una supuesta lista larga de donaciones para cosas que son
externas a la actividad de los puertos en Nicaragua, el contralor respondió, “bueno, en el lenguaje de la
Contraloría se llamarían hechos irregulares, en el lenguaje mío se llama robo, es decir, lo que hay en la
Empresa Nacional de Puertos es un robo descarado, es decir, no se pueden utilizar recursos del Estado
con el argumento de promover peleas de boxeo, con el argumento de hacer fiestas faraónicas o de
regalar recursos del Estado para carreras de carros. Se está muriendo de hambre la gente en Wiwilí y
Murra, en la Costa Atlántica porque no le llega arroz, no le llega frijoles, no le llega aceite, pero podemos
agarrar dos millones y medio de córdobas para el gran prix de Nicaragua o para el banquete imperial en
los hoteles de lujos de cinco estrellas, eso se llama estafa, se llama robo, no tiene otra palabra, en el
lenguaje nuestro, yo reitero, se llama hechos irregulares”, vociferó Montenegro. (Noticias 12, Canal 12)
+El Contralor Arguello Poessy aseguró que por el prestigio de la CGR ha decidido retirarse de las
investigaciones que se llevan a cabo contra Pedro Solórzano, Alejandro Fiallos y Roberto Zelaya para
terminar con los comentarios de que la investigación es una persecución política contra estos
funcionarios y será su suplente quien continuará con este caso. (Noticias CDNN, Canal CDNN)
+Alejandro Fiallos aseguró que todo lo realizado por el Contralor Arguello Poessy es una persecución
política, debido que en los diferentes ministerios e instituciones en las que él ha trabajado “no me ha
probado nada y no lo hará porque no he hecho nada”. (Noticias 12, Canal 12)
+María Dolores Alemán aseguró que así como en Estados Unidos existen dos partidos Republicano y
Demócrata populares, también en Nicaragua es una realidad el PLC y el FSLN debido a que la gente vota
por estos partidos. “Yo siempre le he dicho al Presidente Bolaños que muestre las pruebas de que
Alemán ha realizado lavado de dinero”, sin embargo no las ha presentado hasta el momento debido a
que todo es una trama política. (Acción 10, Canal 10)
+La periodista Sheyla Cano informó que hoy se llevó a cabo una reunión del CEN del PLC en la
Hacienda El Chile, dónde acordaron varios puntos entre ellos:
*El PLC no respaldará la candidatura de Jaime Cuadra para la Vicepresidencia, el candidato oficial será
Alfredo Gómez Urcuyo. Según dirigentes del partido, Cuadra le expresó que por su citación de salud no
puede asumir esa responsabilidad.
*Ante declaraciones del Subsecretario Robert Zoellick sobre Arnoldo Alemán, el PLC tomó la decisión de
estar al lado de Alemán respaldando su liderazgo en el partido.
*Sobre el debate interno que existe por el pacto que sostienen con el FSLN, Sheyla Cano dijo que
Francisco Aguirre Sacasa mencioné que llegaron a la determinación de distanciarse del FSLN. (Canal 2,
TV Noticias)


